
ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO
INSTITUTO BRUSQUENSE DE PREVIDÊNCIA – IBPREV.

Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois (23/02/2022),
com início às 13:30 horas, na sede do Instituto Brusquense de Previdência – IBPREV, à
Rua Hercílio Luz, 373, reuniram-se os membros do Conselho de Administração Humberto
Martins Fornari, Janete Rodrigues da Silva Ouriques, Joel da Silva Bonfim, Maria Luisa
Fagundes Ghislandi, Precila Andrade Tadiotto Villar, e Sílvia Maria Ferreira, registrando-se
a ausência do Conselheiro Jefferson Silveira; sob a presidência do Sr. Humberto Martins
Fornari para discussão e deliberação acerca dos assuntos constantes da ordem do dia, a
saber:  1. Prestação de contas;  2. Avaliação Atuarial; 3. Aprovação do cronograma das
Reuniões do Conselho de Administração para o ano de 2022;4. Assuntos Gerais. Abertos
os trabalhos,  o  Presidente deu as boas vindas e agradeceu a presença de todos os
presentes, solicitou a indicação de um Secretário sendo a Conselheira  Precila Andrade
Tadiotto Villar voluntária ao cargo.  Ato contínuo foi  passada a palavra para o servidor
Antônio  Carlos  Cerchiari  Júnior,  que  fez  a  leitura  da  ata  do  Conselho  Fiscal,  com o
parecer favorável à  aprovação das contas das competências Novembro e Dezembro de
2021 consolidada do exercício 2021, dando sequência a reunião o servidor apresentou as
referidas contas,  dirimindo algumas dúvidas, colocado em votação, o Conselho decidiu,
por unanimidade dos presentes a aprovação das contas. Em sequência foi apresentada a
Avaliação Atuarial aos Conselheiros dirimindo algumas dúvidas, colocado em deliberação,
restou aprovado por unanimidade dos presentes o Relatório da Avaliação Atuarial para o
exercício 2022. Em continuidade a pauta apresentada foi aprovado por unanimidade dos
presentes o cronograma das Reuniões do Conselho de Administração para o ano de 2022
sendo  solicitado  pelos  Conselheiros  a  possibilidade  de  realizar  reuniões  em  formato
híbrido (presencial e on line) simultaneamente. Finalizando a pauta, tratando de Assuntos
Gerais, o Conselho de Administração sugere a realização de Reuniões Conjuntas com o
Conselho  Fiscal  nos  meses  de  maio  e  novembro.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  foi
encerrada a reunião e lavrada a presente ata a qual, lida e achada conforme, vai assinada
pelo Presidente Sr. Humberto Martins Fornari e por mim Precila Andrade Tadiotto Villar,
Secretária.
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